都道府県小学生バレーボール連盟 会 長 様 理事長 様

> 日本小学生バレーボール連盟 会 長 工 藤 憲 理事長 大 内 賢司

更なる自粛と感染拡大防止取り組み強化等ついて

皆様におかれましては、新型コロナ感染症対策に追われる毎日ではないかと思います。 日小連として、コロナ禍における取組のお願いということで、何度か都道府県に合った自粛 や感染防止の取り組みについてお願いしてまいりました。

しかしながら、最近、度を越した活動について注意を促す投書を数件いただいております。 内容といたしましては、県を越えての遠征、宿泊を伴う遠征等々です。

都道府県小連におかれましては、このような状況下ですので度を越した活動については、くれぐれも自粛するようご指導をお願いいたします。

また、11月17日付けで、私共の親組織であります日本バレーボール協会経由で、スポーツ 庁より

「来年2月までの催物の開催制限、 イベント等における感染拡大防止ガイドライン遵守徹底に向けた 取組強化等について」

という文書が入りました。

内容は、9月時点では、催物の制限は11月末までとなっていたのですが、最近の感染拡大を受けて、その制限を2月まで延長するというものです。

連日各地で感染者過去最多の報道がなされています。

大変厳しい状況です。

今まで以上に、自粛と感染拡大防止の取り組みを強化されますよう重ねてお願いいたします。